

French Coursework—Une Mois en Suisse .

Après avoir fait mes examens d'international Baccalaureate , j'ai passé deux mois en Suisse . Mes Parents ont organisé pour moi de travailler dans un Pays étranger , donc je ferais progresser de mon compréhension de français , et d'une culture étrangère . Ils ont pensé que une fois en Suisse aiderais moi à mes études dans une université .

Au mois de Juin j'ai me mis en route et je suis allée en Genève par avion , mais le vol était absolument horriblement heureusement il a duré seulement environ deux heures .

Quand je suis arrivée à Saas Fee dans les Alpes Suisse , il y avait beaucoup de neige et il faisait tellement froid que c'était presque désagréable . Les employés de l'école de ski étaient accueillants et ils ont aidés moi de m'installer mon appartement .

Je me suis bien amusé de rencontrer beaucoup de gens de différentes personnes , parce que quelques personnes étaient très folles . J'adore le ski , et je peux faire le ski toujours sont mon rêve .

Vivant avec qui j'ai travaillé était très sympa et aussi j'ai trouvé que , quand je submerçais dans le mode de vie en France j'apprenais beaucoup de la culture et j'ai fait du progrès de mon vocabulaire et grammaire . En revanche j'ai réalisé que ce voyage était la meilleure idée qu'on ait jamais eue .